

JAWRO night のご報告

第 83 回日本医学放射線学会学術大会期間中の 4 月 13 日（土）夜、桜木町駅近くの和風居酒屋で JAWRO night が開催されました。いつものようにリラックスした雰囲気、美味しいお酒と食事とおしゃべりを楽しみました。今回は準会員の田中良明先生、溝脇尚志先生も参加くださり大いに盛り上がりました。

日本女性放射線腫瘍医の会 JAWRO は 2009 年 4 月 18 日に設立を宣言してから 15 年が経過しました。私はその間事務局総務として 2 期 6 年、会長として 3 期 9 年、会の活動に関わらせていただきました。このたび山内智香子先生にバトンを無事引き渡すことができましたこと感慨無量です。JAWRO の数ある活動のなかでも、JAWRO night は皆が楽しみにしているものの一つです。全国各地で活躍している放射線腫瘍医や研究者が、所属や年齢に関係なく知り合え情報交換できる場はとても貴重です。私の JAWRO 活動も一区切りがきましたが、今後も JAWRO night に参加することを楽しみにしています。

内田 伸恵（東京都済生会中央病院 放射線治療科）